



横浜市立相沢小学校

# 学校だより

6月号

R2.6.1

再スタート！！

副校長 井上 文裕

もうじき梅雨の時期を迎え、新緑の輝きにもどこか潤いを感じられる今日この頃です。

今年度より、本校に新しく着任をいたしました井上文裕と申します。子ども、保護者、地域にお住いのみなさまをつなぐ存在になればと考えておりますので、見かけたときは気軽にお声かけいただければと思います。どうぞよろしく願いいたします。

さて、緊急事態宣言が発令され、長い休業期間が続いておりましたが、様々な制限の元、いよいよ6月1日(月)より学校が再スタートされることになりました。この再スタートを迎えるには、医療従事者や社会生活を支える様々な業種のみなさまのご尽力や、自宅にとどまり自粛生活を続けた保護者、子どもの努力の賜物であると考えております。この場をお借りしまして感謝申し上げます。

学校に子どもたちが戻ってくることの喜びを教職員は感じております。約3か月、主役のいない学校はとても静かで、活気のないものでした。子どもがいるからこそこの学校ということを変えて考えさせられつつ、この期間を利用して教職員は、子どもたちのことを考えながら様々な準備を進めてまいりました。学校再開後は、学習を進めていくだけではなく、目には見えないメンタル的なサポートについても行っていきます。普段とは違う環境に置かれていた子どもたちの抱えているストレスを見逃さずに支援していきますので、ご家庭でも小さな変化などを見とっていただければと思います。

また、今後の行事予定ですが、先日お伝えした通り、日光修学旅行(6年生)・七沢宿泊学習(4・5年)の延期、土曜参観(6/6)の中止など、行事の見直しが行われております。今後は第一期(6/1~6/14)、第二期(6/15~6/30)、第三期(7/1~)と段階的に教育活動を開始してまいりますが、新型コロナウイルスの感染状況次第では、予定を変更せざるを得ない状況になることも予想されますが、学校といたしましては、子どもたちの健康と安心・安全を第一に学校運営に努めてまいります。もし行事の変更などがある場合などは、学校ホームページやメール配信にてご確認いただければと思います。今後も学校ホームページの充実を図りながら、各ご家庭と学校をつなぐツールとして情報を発信してまいります。



**学びあい 認めあい 支えあい**  
**夢をはぐくむ あいざわっ子**